

02.02.2017 – 08:19 Uhr

## Bons résultats de récolte de fonds malgré un environnement difficile

Genève (ots) -

L'organisation de développement Helvetas peut porter un regard positif sur les résultats de la récolte de fonds de l'année 2016 puisque 28,7 millions de francs ont été reçus. Les dons de personnes privées ont augmenté de manière significative.

Helvetas, organisation privée apolitique et non confessionnelle, a connu une bonne année 2016 en matière de récolte de fonds. Au total, l'organisation a pu lever 28,7 millions de francs. Si l'on soustrait les dons pour l'aide urgente, qui varient beaucoup d'année en année, il s'agit d'une augmentation de 3% des recettes.

Cette augmentation est due en particulier aux dons de personnes privées. «La population suisse fait preuve d'une solidarité sans faille. Elle permet d'apporter un vrai changement dans la vie des populations de nos pays partenaires», explique Stefan Stolle, directeur de la communication et de la recherche de fonds chez Helvetas.

Les revenus collectés auprès des cantons et des communes, des entreprises et des fondations ont stagné en 2016. Les raisons principales sont la pression à laquelle sont soumis les budgets publics et les baisses de revenus qu'ont connu de nombreuses fondations suite à une année difficile sur les marchés.

Un travail de coopération efficace

Grâce aux dons et au financement de la Confédération et de donateurs internationaux, Helvetas a pu mettre en oeuvre plus de 300 projets dans 29 pays à travers le monde. En partenariat avec des organisations locales et des entreprises privées, Helvetas a permis à environ 3,6 millions de personnes d'améliorer leurs conditions de vie. Comme le démontre une récente étude de l'Université de Zurich, la coopération au développement a un impact concret et direct: 90% des plus de 100 000 jeunes gens ayant suivi une formation dans le cadre d'un projet d'Helvetas au Népal ont trouvé un emploi ou sont devenus indépendants financièrement par la suite.

Helvetas compte quelque 100 000 membres et donateurs en Suisse. L'organisation de développement s'engage en Afrique, en Asie, en Amérique latine et en Europe de l'Est. Ses domaines d'activités principaux sont l'eau et les infrastructures, l'économie rurale et les marchés, l'environnement et le climat, la formation ainsi que la gouvernance et la démocratie.

[www.helvetas.ch](http://www.helvetas.ch)

Contact:

Frédéric Baldini, responsable médias romands,  
+41 21 804 58 10, 079 722 13 35

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100798579> abgerufen werden.